



Das Team der Grabenlos AG im Bilde vereint. [Bilder zVg]



AUS ZEMP LEITUNGSBAU WURDE DIE GRABENLOS AG

Aus der Zemp Leitungs- und Tiefbau GmbH wurde im Sommer 2024 die Grabenlos AG. Der seit 2022 als Geschäftsführer tätige Remo Lötcher hat den Lead der Besitzergruppe. Die Dienstleistungen werden in der bisherigen Qualität angeboten.

Fritz Lötcher

Die Umbenennung von Zemp Leitungs- und Tiefbau GmbH zur Grabenlos AG symbolisiert einen bedeutenden Meilenstein in der Unternehmensgeschichte. Durch diesen Schritt wird der Fokus auf Innovation und die kontinuierliche Weiterentwicklung im grabenlosen Leitungsbau verstärkt. Die Tradition des Unternehmens, das 1973 von Josef Zemp gegründet wurde, bleibt dabei fest verankert. Was einst als kleiner landwirtschaftlicher Nebenerwerb begann, hat sich zu einem schweizweit anerkannten Unternehmen entwickelt, das für Qualität, Handwerkskunst und technische Expertise steht. Nicht stehen zu bleiben ist ein wichtiges Leitmotiv, sondern die Technologien kontinuierlich weiter zu entwickeln, um den Anforderungen der Kunden gerecht zu werden. Der Umfang der Dienstleistungen hat sich über die Jahre hinweg dauernd erweitert und umfasst heute weit mehr als den konventionellen Leitungsbau.

Neben traditionellen Verfahren wird eine Vielzahl moderner grabenloser Techniken angeboten, welche die Möglichkeit schaffen, Projekte effizient und umweltschonend zu realisieren. Dies reicht von der umfassenden, individuellen Beratung der Kunden über das Einpflegen von Leitungen, verschiedene Spülbohrverfahren, Hammerbohren bis hin zur fachgerechten Installation von Hausanschlüssen und Wasserfassungen. Die eigenen Expertisen ermög-

«Grabenlos AG verfolgt das Ziel, jede Aufgabe mit Präzision und Effizienz zu meistern.»

lichen, auch bei komplexen Projekten massgeschneiderte und nachhaltige Lösungen zu entwickeln, um auch die höchsten Qualitätsstandards zu erfüllen.

Innovation im Leitungsbau

Mit der Übernahme der Firma durch eine Gruppe um Remo Lötcher im Lead, wurde das Unternehmen in die Zukunft, zur Grabenlos AG entwickelt. Der aus Entlebuch stammende und auch dort wohnhafte Lötcher ist ein profundes Kenner der Leitungs- und Tiefbaumaterie. Der neue Firmenname Grabenlos AG spiegelt nicht nur Tradition und Kontinuität wider, sondern auch den Innovationswillen sowie den zukunftsorientierten Ansatz. Im Zentrum der Firmenphilosophie stehen nach wie vor die Zufriedenheit der Kunden und die

hohe Qualität der Dienstleistungen. Mit einem Team von aktuell 13 engagierten Mitarbeitenden verfolgt die Grabenlos AG das Ziel, jede Aufgabe mit Präzision und Effizienz zu meistern. Die Grabenlos AG ist weit mehr als nur ein neuer Name – sie steht für die Verpflichtung, auch in Zukunft auf dem Gebiet des grabenlosen Leitungsbaus führend zu bleiben.

Mit der Umfirmierung in die Grabenlos AG wurde eine neue Ära eingeläutet. Die seit mehr als 50 Jahren tätige Firma hat sich schweizweit einen Namen geschaffen, der in Sachen grabenlosem Leitungsbau grossen Stellenwert erlangt hat. Weitere Informationen unter www.grabenlosag.ch.



Geschäftsführer Remo Lötcher